

## Le Poiré-sur-Vie

### Des travaux réalisés pour réaménager la rivière la Vie



Les membres du syndicat mixte des Marais, de la Vie, du Ligneron et du Jaunay, réunis en séance à la Martelle, visitent les travaux de restauration de la rivière La Vie à Montorgueil.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Réuni au Poiré-sur-Vie, le syndicat mixte des Marais, de la Vie, du Ligneron et du Jaunay a fait le point sur son programme d'action 2020-2022 et les projections 2022-2024 ainsi que la deuxième phase pour 2027.

À cette occasion, Ludovic Priou, technicien rivières et marais, a présenté avant la visite sur site, les travaux de réhabilitation de la rivière la Vie à Montorgueil : « **Il s'agissait de remettre la rivière dans son lit initial de reméandrer et d'apporter de la biodiversité.** » L'ancien lit a été remblayé partiellement.

Lors des travaux, des rochers, polis,

de l'ancien lit, ont été retrouvés et utilisés dans la nouvelle configuration. Les 270 m linéaires du cours d'eau restaurés, vont permettre de reméandrer la Vie dans son lit majeur, et de restaurer les zones humides en les reconnectant afin d'améliorer la biodiversité et l'autoépuration naturelle.

Le montant des travaux s'élève à 50 560 € HT avec des subventions de l'Agence de l'eau Loire Bretagne et du conseil départemental de la Vendée.

L'ensemble des élus s'est ensuite rendu sur place pour constater les travaux effectués.